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城南新区实现零突破———

金润龙成功挂牌“新三板”
本报讯（通讯员 朱骏 记者 玉梅）12

日下午，城南新区江苏金润龙科技有限公
司正式挂牌全国中小企业股份转让系统，
成为新区第一家挂牌“新三板”的规上企
业。

金润龙公司主要生产环保型超静音发
电机组、燃气发电机组、风能和太阳能发电
机组等产品，先后荣获江苏省民营科技企
业、江苏省科技型中小企业、国家高新技术
企业等称号。目前，该公司正积极与大连理
工大学、 （下转二版）

潘学元调研政府办工作
本报讯（记者 葛维祥）16日上午，市长潘学元

专题调研政府办工作。常务副市长赵广华，副市长刘
春林、王永海、李生参加调研。

调研座谈会上，政府办负责人汇报了政府办工
作情况。在听取汇报后，潘学元对政府办工作给予肯
定，并勉励办公室全体同志，把握政府办工作特点，
再接再厉，再创佳绩。

潘学元要求，政府办作为服务政府首脑机关的
直接部门，要做好办文、办会、办事和政务、法务、督
务、事务为主的“三办”“四务”重点工作，同时要当好
领导的参谋与助手。当好参谋要充分了解市情，善于
调查研究，形成调查研究的风气和机制；善于总结思
考，提高研究问题、分析问题、解决问题的能力；善于
提出思路，拿得出具有建设性的思路供领导参考。做
好助手要善于协调，做到上通下联，协调左右；善于
统筹，从千头万绪中抓住工作重点；注重细节，做好
领导主抓工作的跟进落实。

潘学元寄语办公室全体同志，做人做事要做到
忠诚、严谨、勤奋、务实、低调、廉洁，成为有思想、有
气质、有情感、有担当的人。

扬州市人大来邮调研财政预算执行情况
本报讯（记者 管玮玮）日前，扬州市人大常委会

预算工委主任吴焱新一行来邮，专题调研我市上半
年财政预算执行情况。市委常委、常务副市长赵广
华，市人大常委会副主任杨向东陪同调研。

座谈会上，赵广华和市财政局负责人分别向调
研组介绍了我市上半年经济运行和财政预算执行情
况。今年以来，我市持之以恒推进“一镇三区”载体建
设，着力抓好招商引资和重大项目建设，不断推进城
市建设和品质提升，坚持不懈推进产业转型升级，注
重推进财政改革创新，全市经济社会呈现高质量、平
稳向好的发展态势，各项经济指标按照预期计划按
时完成。

听取情况介绍后，调研组认为我市上半年各
项指标完成较好，排名靠前，数据质量高。调研组
希望我市要努力推进“预算编制、预算执行、绩效
评价、财政监督”全过程绩效管理，真正用好财政
资金；统筹兼顾，量财办事，持续关注政府债务，防
范债务风险。
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15日晚，由市委宣传部、市文联、市妇联、团市委和市教育局共同主办的“临湖杯”
高邮市首届“秦邮之韵”少儿舞蹈大赛决赛在开发区临湖国际会议中心举行。本次大
赛吸引了 28支舞蹈队共 500人参赛，最终，大赛决出金奖 2名、银奖 4名、铜奖 5名。
市领导张秋红、潘建奇、居晓波到场观看并为获奖选手颁奖。图为决赛现场。管玮玮摄

“晒家谱明家训传家风倡文明”展览昨开展
本报讯（记者 管玮玮）16日上午，由市文明办、

市文化研究院和市姓氏文化研究会共同主办的“晒
家谱、明家训、传家风、倡文明”展览在市博物馆开
展。市领导张秋红、潘建奇、王薇、钱富强出席开幕
式。

据悉，此次展览从今年2月份正式开始筹划，旨
在通过展示高邮各姓氏家谱，重温家规祖训，激励人
们向上向善、孝老爱亲，推进优良家风的形成，推动
核心价值观进一步内化于心、外化于行，为全国文明
城市创建作出积极贡献。经过近半年的努力，主办方
共征集到谱书100多部近200册、布挂谱10幅。展
览分 13个项目进行展示，其中，家谱展牌 5幅，祖
宗轴展牌 5幅，族徽展牌 11幅，堂号展牌 11幅，堂
联展牌 11幅，先世考展牌 11幅，族规家训展牌 20
幅，名人传记展牌 7幅，字辈谱展牌 2幅，家谱中所
记载的传说展牌 5幅，家谱中的诗词欣赏展牌 4
幅，祠堂展牌4幅。

开幕式结束后，参加活动的市领导与市民一起
观看了展览。

我市推进“三资”管理和“阳光扶贫”系统建设
本报讯（记者 晓晖）16日下午，市委

常委、市政府党组成员、市委统战部部长杨
文喜主持召开全市“三资”管理暨“阳光扶
贫”系统建设座谈会，市政府办、财政、民
政、农工办及各乡镇（园区）、农经站、村分
管负责人参加会议。

杨文喜指出，加强农村集体“三资”管
理是实施乡村振兴战略的重要内容，也是
惠民生、得民心的好事实事。各乡镇（园
区）、农经站、村要围绕上级要求及年初确
定的各项目标任务，深化推进农村集体资
产股份合作制度改革，规范农村集体产权
交易行为，完善村级财务管理会计核算机
制，进一步做好“三资”管理和“阳光扶贫”
系统建设工作，全面提升建设水平。

会前，与会人员赴城南经济新区车逻
村进行了现场观摩。

高邮“城市密码”开启———

“好事成双在高邮”IP文创正式起航
! 城市 !"#"、城市吉祥物亮相，系列文创商品展出
!“好事成双在高邮”美食创意大赛获奖菜品、西堤风光带获奖地景艺术揭晓

本报讯（记者 郭玉梅）拥有 7000年
文明史、2200多年建城史的国家历史文
化名城高邮孕育了“好事成双”这一独特
的文化 IP。16日上午，市委、市政府举行
“好事成双在高邮”系列活动新闻发布会，
对外发布“好事成双在高邮”城市 LOGO
和城市吉祥物，展出“好事成双在高邮”文
创商品，揭晓“好事成双在高邮”美食创意
大赛获奖菜品和西堤风光带获奖地景艺
术。至此，“好事成双在高邮”IP文创正式
起航。市领导勾凤诚、杨文喜、潘建奇、傅
晓及台湾知名学者、高邮旅游发展首席专
家庄锦华等出席新闻发布会。副市长王薇
主持新闻发布会。

在新闻发布会现场，“好事成双在高
邮”的城市 LOGO和城市吉祥物首次亮
相。据城市 LOGO设计方负责人说，以
“邮”为主体设计，结合高邮市建城史，这
两大主轴构成此标志，其中，“阝”（也是

“邑”的意思）为高墙，“邑”为聚居、城市
之意，组合后更说明高邮好事皆成双的
城市特色，凸显高邮的文化底蕴。高邮的
城市吉祥物取名为“高邮蛋家”，分别是
贤蛋、喜蛋、蛋宝、蛋花、圆蛋。

市委书记勾凤诚在新闻发布会上致
辞。他指出 ，“好事成双在高邮”源自历史
馈赠。中国人自古以来就对双数情有独
钟，追求好事成双，渴望双喜临门。公元前

223年，秦始皇筑高台、置邮亭，标志着高
邮城市的出现，拉开了“22成双”的序幕。
高邮不仅拥有两座驿站、两座古塔、两条
运河、南北两条古街，还盛产双黄鸭蛋。
此次高邮推出“好事成双在高邮”，来自
历史、存于现实，也将延续于未来，对于
打造区域文创新品牌、创建全域旅游示
范区、促进高邮高质量发展具有十分重
要的意义。

勾凤诚强调，“好事成双在高邮”，重
在文旅融合。我们将实施文游台修缮扩
容、王氏纪念馆布展、南门大街及馆驿巷
业态景观提升、盂城驿特色街区、高邮湖
自驾游基地等一批文旅项目。同时，加快
旅游与文化、体育、农业、互联网的深度融
合，用足“好事成双在高邮”的文化创意，
激活旅游资源，引领产业发展，推动高邮
成为大运河历史文化名城、高邮湖生态休
闲城市、江淮生态经济区创新创业基地、
长三角一体化宁镇扬同城化发展最美“后
花园”。

“到了高邮，必有好事；有了好事，必
来高邮；好事成双，感谢高邮。”勾凤诚表
示，高邮是唯一以“邮”命名的城市，也暗
藏着“好事成双的密码”，这是城市的核心
优势与独特价值。今年，我们将举办“好事
成双在高邮”七夕露天音乐会和“好事成
双、蟹逅高邮”大闸蟹旅游美食节，今后还
将打造“好事成双一条街”，吸引更多游客
来邮品尝“好事成双”美食、欣赏“好事成
双”美景、享受“好事成双”生活，让高邮成
为国人一生必访的城市。

王林山 摄

我市督查推进文明创建领办事项
本报讯（记者 管玮玮 实习记者

翁正倩）按照相关工作计划，16日下
午，市委常委、宣传部部长潘建奇主持
召开专题会议，就市领导领办的文明城
市创建各事项进展情况进行督查推进。

会上，市人大办、政府督查室、文明
办、城建局等 10个领办事项牵头部门
负责人以及高邮镇、开发区、城南新区
相关负责人分别汇报了当前各领办事
项的具体进展情况、存在的问题以及下
一步工作打算等。

潘建奇对我市前一阶段文明城市
创建工作取得的成绩表示肯定，并就存
在的问题和薄弱环节提出要求。他强
调，各责任单位和乡镇（园区）要在思

想、行动和考核上有更高的站位，以更
实的举措，狠抓各项创建任务的落实，
确保我市新一轮文明城市创建工作实
现开门红；要坚持问题导向，聚焦创建
最薄弱环节，抓住创建最突出问题，补
齐工作短板、夯实创建基础，确保不留
死角、不留空白；要着眼长远，既按照要
求持续推进各项工作落实，又不断创新
工作方式方法，确保文明城市创建工作
不断线、不迷路、不冷场、有特色。

会议还下发了省文明委上个月对
我市创建全国文明城市省级年中抽测
情况的通报材料。

市政府召开扶持光伏产业发展研讨座谈会
本报讯（记者 葛

维祥）自今年 5·31
光伏产业调控新政出
台后，光伏产业市场
突然“遇冷”，国内多
数企业遇到了发展瓶
颈制约。光伏产业作
为我市的新兴主导产
业，目前的光伏企业
状况如何，存有什么
样的困难？ 16日下
午，市长潘学元主持
召开扶持光伏产业发

展研讨座谈会，问询光
伏企业有哪些实际困难
亟需政府帮助，问计有
关部门解决光伏企业当
前危机如何施策。会议
决定，政府对光伏企业
给予政策扶持，帮助企
业渡过难关。副市长王
永海参加座谈会。

座谈会上，潘学元
在听取 4家光伏龙头企
业情况介绍和有关部门
意见后指出，市内光伏
企业在市场经济条件
下，要顺应大势，把握大
势，积极应对国家产业
政策调整；有关部门要
因势利导，整合市内光
伏企业，推动资产重组，
培大培强光伏龙头企
业；要开展政企联手，尽

快出台扶持光伏企业
政策，助推企业和市场
接轨，共渡时艰。同时，
他希望光伏企业在当
前困境中要做好保市
场、保客户、保队伍工
作，为早日摆脱困境、
步入正常运转轨道保
存实力。

德润光伏、晶樱光
电、晶品新能源、金晖
光伏等市内光伏龙头
企业负责人在会上介
绍了企业当前运转情
况、存在的实际困难
及下一步打算。有关
部门围绕如何帮助企
业渡过难关和经信委
牵头制定的光伏产业
扶持政策提出了意见
和建议。

今日总值班 刘久凤
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